



ne fermons pas les yeux sur l'avenir de nos enfants

Le développement durable... pour assurer notre avenir.

L'avenir nous appartient et c'est aujourd'hui que nous formons le monde de demain. C'est pourquoi, il est de notre devoir de citoyen d'y penser chaque jour, afin d'assurer les ressources nécessaires aux générations futures. Pour cela, la participation de chacun d'entre nous est primordiale : pouvoirs publics, associations, entreprises mais aussi vous, chez vous... et quelques gestes suffisent. Ensemble, construisons l'avenir qui nous ressemble.

Renseignez-vous sur www.environnement.pf



MINISTRE DU DEVELOPPEMENT DURABLE
Chargé de l'aménagement de l'environnement,
de la qualité de la vie et de la prévention des risques naturels